

ほけんだより

札幌市立豊園小学校

No.14

2025. 3. 25

引き続き、目立った感染症の流行がない3月でした。気温が乱高下して、胃腸症状や鼻水・咽頭症状が出ているお子さんが少しいました。

春休み中に心身のコンディションを整えて新学期を迎えられますよう、ご家庭でのご配慮をよろしく願いたします。

3月の本校の感染状況(～3/24)

感染症の目立った流行はありませんでした。

▶溶連菌感染症 …… 8名

○出席停止ではありませんが、りんご病(伝染性紅斑)の診断がついたお子さんが数名いました。

○感染性胃腸炎のお子さんが若干名いました。

今年度の保健室来室

今年度も保健室からいろいろとお世話になりました。不調時のお迎えや、お子さんの体調についての情報共有など、ご協力を大変ありがとうございました。



怪我で多かったもの

打撲……453件
擦過傷……181件
捻挫…… 76件



活発に運動する中休みや、体育の時間の怪我が多かったです。また、登校中の転倒による怪我也学期始めや冬季に目立ちました。

次年度も、予後の心配な怪我について学校から連絡がありましたら経過をみていただきますようお願いいたします。

不調で多かったもの

頭痛……366件
腹痛……303件
倦怠感……194件



不調は4・5月や、夏休み明け、風邪流行期に多くなっていました。

新年度は、緊張や不安とうまく付き合っ新しいクラスに慣れていくようにサポートしていきたいと思います。

日本スポーツ振興センター災害給付の怪我

24件ありました(突き指や骨折、打撲など)。継続して受診が必要な場合は、書類をお渡ししていますので随時お申し出ください。

